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令 和 ２ 年 第 ９ 回 農 業 委 員 会 定 例 総 会 議 事 録

開催年月日 令 和 ２ 年 ９ 月 ２ 日 （ 水 ）

場 所 大 潟村役 場二 階 『 特 別 会 議 室 』

時 間 午 後 １ 時 ３ ０ 分 ～ ２ 時 ０ ６ 分

出 席 委 員 大 島 和 夫 会 長 土 井 博 文 職務代理者

工 藤 猛 委 員 渡 邊  磨 委 員

猪 股 誠 委 員 橋 本 考 由 委 員

宮 川 清 子 委 員 髙 橋 忠 良 委 員

佐 藤 友 能 委 員 椎 川 健 一 委 員

田 中 誠 悦 委 員 小 林 信 之 委 員

北 條 友 紀 委 員

出 席 し た 薄 井 伯 征 局 長 池 田 龍 成 主 査

事務局職員 宮 田 征 大 主 事 武 田 聖 子 事務補助

議 事 日 程 １ . 開 会

２ . 会 長 あ い さ つ

３ . 議 事 録 署 名 委 員 の 指 名 に つ い て

４ . 議 事

【議案第 ３ ３号 】

農用地利用集積計画案 （令和 ２年第 ８号 ）の諮問に対し 、意

見を求める件について

【議案第 ３ ４号 】

農地法第４条の規定による農地転用許可申請に対し 、県知事

へ進達のため意見を求める件について

【報告第 １号 】

令和 ２年度秋田県農業委員会大会における政策提案について

【報告第 ２号 】

農地法施行規則第２ ９条第 １項第 １号の規定に基づく農地転用

について

５ . 閉 会
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審 議 内 容 只今から 、令和 ２年第 ９回大潟村農業委員会定例総会を開催

局 長 致します 。

会 長 先日の研修会ご苦労様でした 。お盆前後までは雨も多かった

のですが、その後急に高温日照にな りまして稲の管理が大変かと

思います。まだまだこの後も続 く よ うですけれども 、稲の品質にど

の様に影響するのか心配なところであ り ます 。 この後稲刈り等が

あ り ますけれども怪我に注意して進めていただきたと思います。

業務報告に移りたい と思います。

８月 ７日ホテルメ ト ロポ リ タ ン秋田に於いて、令和 ２年度秋田中

央地区農業委員会会長会臨時総会に出席してお ります 。 ７月に

農業委員統一改選が行われており 、それによる臨時総会であ りま

す 。中央地区では会長が変わった市町村はあ りませんでした 。そ

の中で中央地区会長会の会長や役員の互選があ りまして 、会長

には秋田市農業委員会会長の佐々木吉秋氏となっております 。

以上です。

会 長 議案審議に入る前に、議事録署名委員をこちら よ り指名させて

いただきます 。

【議事録署名委員 】

12番 小 林 信 之 委員 13番 北 條 友 紀 委員

会 長 議案第３ ３号 「農用地利用集積計画案 （令和 ２年第 ８号 ）の諮

問に対し 、意見を求める件について 」上程いたします。事務局よ り

説明いたし ます 。

池 田 主 査 本案件は農業経営基盤強化促進法第１ ８条第 １項の規定に基

づき 、村長よ り農業委員会に対し農用地利用集積計画（案 ）の適

否についての意見を求められたものです。

詳細については担当である産業建設課の方から説明いたしま

す 。

宮 田 主 事 整理番号２－ 214相手方の要望によ り 、畑 ２筆 192,776 . 93㎡、対

価無償、期間Ｒ ３ .9.11までの使用貸借権設定です。
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会 長 事務局説明に対し 、発言のある方は挙手願います。

会 長 更新ではないのですか。

宮 田 主 事 平成２ ９年 ９月よ り一年更新でたまねぎ試験栽培を行ってきて

お りましたが、更新は最長で２回までとなってお り ３年間の栽培が

できる とされてお りま した 。そちらの契約は終了とな り まして 、今回

新たに前回の契約とは別に貸借契約とな り ますので更新とはしま

せんでした 。

橋 本 委 員 前回とは期間の変更だけで場所は変わってないのですね。

宮 田 主 事 はい。

橋 本 委 員 一筆中部分的に貸借してる所があ り ますが 、 とのあた りですか 。

宮 田 主 事 部分的には南側半分強となってお ります。 道路寄りの所です。

会 長 他にご意見ございませんか 。

土井職務代理 こちらの代表の営農している法人はいくつあ り ますか。

休 憩 １ ： ４ ２ 再 開 １ ： ４ ５

池 田 主 査 この法人を含め ２法人です。

会 長 他にご意見ございませんか 。

委 員 各 位 なし 。

会 長 ご意見がないよ うですので、採決に入ります 。

議案第 ３ ３号の原案に賛成の委員の挙手をお願いします 。

会 長 あ りが と う ございま した 。満場一致で、原案どお り可決決定いた

しま した 。
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会 長 議案第３ ４号 「農地法第４条の規定による農地転用許可申請に

対し 、県知事へ進達のため意見を求める件について 」上程いたし

ます。事務局よ り説明いたします。

池 田 主 査 議案第３ ４号は農業機械格納等の農舎を建築する為の転用手

続きです。以前から農舎が建っており 、許可を得ていない無断転

用となっておりま した 。今回農舎を増築するにあた り既存の農舎

を含め申請するとい う事で県へ進達するこ と と なってお ります 。

（議案第 ３ ４号について、議案書の朗読 ）

本案件は、 ８月 １ ７日 H地区転用等確認班の渡邊委員 ・宮川委

員 ・事務局とで現地を確認に行って 、周辺農地に係る営農条件へ

の支障はないものと思われました 。 また 、許可の検討事項につき

ま しても特に問題はな く許可相当と思われます。

会 長 事務局説明に対し 、発言のある方は挙手願います。

小 林 委 員 一番奥の圃場ですか。

池 田 主 査 村道から土地改良道路への入り口の農地です。農舎の入口は

土地改良道路側からです。図面で待機場所となっている と ころは

土地改良用地ですので転用面積には関係あ りません 。

小 林 委 員 土地改良用地は大型機械等の共有迂回所となっているのです

が、他の方への影響はないのですか 。

池 田 主 査 以前から建っている農舎が有り 、同じ よ うに使用してお りました

が問題や苦情は無いよ うに思われます。

会 長 他にご意見ございませんか 。

委 員 各 位 なし 。

会 長 ご意見がないよ うですので、採決に入ります 。

議案第 ３ ４号の原案に賛成の委員の挙手をお願いします 。
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委 員 各 位 全員 ・挙手

会 長 あ りが と う ございま した 。満場一致で、原案どお り可決決定いた

しま した 。

会 長 報告第１号 「令和２年度秋田県農業委員会大会における政策

提案について 」事務局よ り報告願います。

池 田 主 査 報告第１号令和２年度秋田県農業委員会大会における政策提

案ですが、先月 ３日の全員協議会で審議していただいたもので

す。

会 長 報告第２号 「農地法施行規則第２ ９条第 １項第 １号の規定に基

づく農地転用について 」事務局よ り報告願います。

池 田 主 査 報告第２号は２ ０ ０㎡以下の農地転用です。

(報告第 ２号に基づき説明。 )

会 長 今日の議案審議は以上です。

あ りがと う ございま した 。


